
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

2 H26.7.8（火）

■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第2回（通算1328回）例会
例会変更
◎7/8(火)郡山コスモスRC→6：30PM～
　会長・幹事慰労会　新入会員歓迎会　比内やサスケ
◎7/9(水)郡山アーバンRC→6：30PM～
　アーバンナイト　出帆式　ピアチェーレ

高縁　勝一　地区社会奉仕委員
　6日(日)に福島ビューホテルで地区の前期委員会総会があ
り、8つの地区委員会の160名が出席しました。私は伊野さん
が委員長として6年間務められた社会奉仕委員会に出席し
ました。「ふくしまにこらんしょ！」の友愛スポットへの参加を再
度確認して欲しいとのことでした。猪苗代湖の水草清掃は5
年を経過しましたが引き続き行うということでした。

横田　三郎　幹事幹事報告

クラブ協議会～
各委員長活動方針発表

ポール・ハリス・フェロー表彰

会長あいさつ

　先週、川名修一さんのお見
舞いに行きました。今日お電話
をしましたところ、土曜日に退
院されて昨日から出社されて
いるそうですが、今日の例会に
は残念ながら出席できないと
のことでした。
　今月・来月に行う納涼家族

会、夜の移動例会にはぜひゲストを招待していただきたいと
思います。移動例会は会員増強のための場でもありますが、
皆さんの職業奉仕の場であって欲しいと思います。いろいろ
な情報をお互いに提供しあう場になればと思っております。

大川原　利信　会長

古山　英夫　さん

地区委員会総会報告

◆ 伊藤　重幸　クラブ奉仕委員長
　7委員会の皆さんにお世話になります。大川原会長方針はま
ず会員増強で、来年度は創立30周年ということもありまして10
人を増強したいとのことですので、頑張りたいと思います。お知
り合いの方を夜の移動例会などに気安くご招待していただきた
いと思います。明日、クラブ奉仕委員会の会合を開催し、実行で
きるように皆さんで知恵を出し合いたいと思います。1年間よろし
くお願いいたします。

◆ 森合　三郎　職業分類・会員選考委員長
　1業種5人までとなりましたのでどんどん推薦していただき、選
考していきたいと思います。会員増強特別プロジェクトの伊野
勝彦さんを総合リーダーとしてグループが組まれておりますの
で、たくさんの方の推薦を希望します。

◆ 伊野　勝彦　会員増強委員長
　来年度の30周年に向けて会員増強をということで、クラブ活
性化のためには若い人の力を入れたいので、皆さんの力をお
借りしてできるだけ40代の人をターゲットとし、ぜひ女性会員を
入れたいと思います。地区目標は純増1名とされる中で純増10
名ということで大変なことであると思いますので、グループ分け
をしてお願いしようと考えております。これまで推薦したことがな
い方にはぜひ積極的にチャレンジしてください。

◆ 増渕　幸三　ロータリー情報・雑誌委員長
　前年度に引き続き家庭集会を実施する予定です。会員の
友情の強化および会員増強、会員退会防止のためのミニ集
会ですので、全員出席でよろしくお願いいたします。今年は大
幅な会員増強ということで、新会員のオリエンテーションを実施
します。ロータリーの活動と目的の理解、ロータリーの友への関
心と理解を進めます。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
21名

欠席者数
8名

出席率
72.41％

前回修正率
96.55％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　　　　　　遠藤　道行　委員長

■ 他クラブ出席者

  ロータリー財団委員会報告　小針　勉　ロータリー情報委員長
◎川島　　忠さん（台風8号！気を付けましょう。）
　大川原利信さん・横田　三郎さん・森合　三郎さん
　村上　秀元さん・溝井　宇一さん・増渕　幸三さん
　挽野　喜孝さん・高縁　勝一さん・伊野　勝彦さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
　三瓶　徳道さん・高縁　勝一さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
　大川原利信さん・遠藤　道行さん・小野塚昇一さん
　小橋　達夫さん・小針　　勉さん・古山　英夫さん
　鈴木　　聡さん・根本　克則さん・挽野　喜孝さん
　村上　秀元さん・矢吹　智喜さん・横田　三郎さん
　伊藤　重幸さん

ー閉会点鐘

◎7/6(日)前期地区委員会総会　高縁　勝一さん
◎7/7(月)地区社会奉仕委員会総会　伊野　勝彦さん

前年度会計報告

◆ 鈴木　聡　クラブ広報・会報副委員長
　村上秀元委員長から原稿をお預かりしていますので発表し
ます。今年度も紙ベースで記録し、ホームページも従来どおり
活用し、各委員会のご協力を賜りながら、人々の生活改善と地
域社会をより良くするため、広報活動をしたいと思いますので
皆様のご指導、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆ 根本　克則　親睦活動委員長
　いろいろ工夫しながら1年間やっていきたいと思いますので、
ご協力よろしくお願いいたします。

◆ 鈴木　聡　前年度会計
　前年度決算書を配布いたしました。それぞれの収支の通り
です。

前年度会計監査報告

◆ 村上　秀元　前年度監事
　詳細に監査した結果、正確であることを確認いたしました。

◆ 根本　良一　プログラム委員長
　7・8月のプログラムを精査しました。いろいろアイディアを出し
ながら楽しい例会が開催できるよう頑張りたいと思います。ご
協力よろしくお願いいたします。

◆ 小野塚　昇一　職業奉仕委員長
　地区職業奉仕委員会で、昨年度は職業奉仕への理解を
深めるために地区で職業奉仕情報誌を作り、各クラブ2冊ず
つ配布ました。今年度の地区の勉強会が飯坂であった時に
聞いてみたところ、これを見たことのある人はいませんでした。
全員に配布してはどうかというアドバイスをいただきましたが、ロ
ータリーの基本となる職業奉仕について分かりやすい内容で
非常に参考になることと思いますので、これを読んでいただい
て会員卓話をお願いしたいと考えております。もうひとつは、昨
年度の慶徳委員長が「私の職業について」として作文を皆さ
んにお願いして冊子にする計画がありましたが、一部の方しか
提出されなかったそうです。会員全員に提出をいただいて冊
子にしたいと考えておりますのでご協力よろしくお願いします。

◆ 鈴木　聡　社会奉仕副委員長
　平石典生委員長より原稿をお預かりしました。猪苗代湖水
草清掃、おはなしたまご、喜寿・古希祝いなどに取り組んでいき
たいと思います。

◆ 溝井　宇一　青少年(新世代)奉仕委員長
　恒例の安積RC杯ソフトボール新人戦を開催のために須賀さ
んと打ち合わせを行います。皆さんの協力をよろしくお願いします。

◆ 古山　英夫　国際奉仕委員長
　ネパールのOKバジの垣見一雅さんの援助を継続して行い
ます。西那須野RCの友好クラブである桃園RCが現地で子ク
ラブを作ったそうで、コンタクトを取る予定です。海外のプロジェ

クトに対して少ない金額で援助できることがないかという会長
の要望がありますので、何か考えていきたいと思っております。

◆ 根本　克則　米山記念奨学会副委員長
　少しずつ寄付を集めたいと思いますので1年間よろしくお願い
いたします。

◆ 矢吹　智喜　長期戦略副委員長
　勉強した上でご報告したいと思いますのでよろしくお願いい
たします。


